

Neubau einer Sporthalle in Stuttgart von dasch zürn + partner



Als kompakter Kubus ausformuliert und durch vertikale Holzlamellen geschmückt, fügt sich der Neubau in das bestehende Gebäudeensemble der Fasanenhofschule Stuttgart ein. Große Fenster geben den Blick frei auf die Außenanlage, die – dank der gezielten Anordnung der Baukörper – einen geschützten Bereich darstellt. Sanfte Höhenversprünge im Gelände zonieren die unterschiedlichen Aufenthaltsbereiche im Freien topografisch. Im Inneren herrscht ein ausgewogenes Wechselspiel der Materialien Holz und Beton. Neben der Sporthalle mit einer flachen Zuschauer-Tribüne und Umkleidekabinen vervollständigt eine separat zugängliche Hausmeisterwohnung die architektonische Erweiterung. js

Entwurf Innenarchitektur: dasch zürn + partner, Stuttgart, www.dzpa.de

Bauherr: Landeshauptstadt Stuttgart

Standort: Markus-Schleicher-Str. 15, 70565 Stuttgart

Fertigstellung: 2022

Fotos: Henrik Schipper













